

コロナ禍の困窮 もう孤立させない

卷之三

仕事・人とのつながり 取り戻す一步を

口うるさくはなから仕事や会話を失う、所持金も迷惑をつけるなど團體に迷惑をかけたものである。生活保護の利用で窮地を脱しても、それが解かり、「どういふわけひはなない。再び入どりながら、働く場に戻る。その1歩を踏み出すための機運が結んでくる。

支援固体力相融交流会

何ができるのか。昨年12月に初めて開催されたのが「」(と探す)。このたびの相談交流会だ。耳あつけたのは、反貧困ネットワーク事務局の郷江大作さん。諸団体が連携して緊急支援に取り組む「新型コロナ災害緊急アクション」の中メンバーだ。

「生活保護を申請してアパートに入居しても、その後が難しく、仕事が見つからず、孤立を深めて連絡がとれなくなってしまった人もいます」。

継続的な相談・交流の取り組みが求められる現場の実情を、郷江さんはもう説明する。相談交流会は、反貧困ネットワーク事務局が主導して開催される。このたびの相談交流会に参加した40代男性は、その書いた。コロナ禍で昨年12月に退職した係の仕事がなくなり、錢を済

しごと探し・しごとづくり相談交流会で、ワーカーズクラブの事業について説明を聞く生活保護利用者の男性(右)。子育て支援の仕事について「視野になかったが、詳しく聞いてみたい」と話していた=3月、京都府舞鶴市

四月一號がはじ
しめた

介一

介護研修で見つかった「目

口コナ
を失つ
と探
金委
研修
たる
じ

護研修で見つかった「目標」

交説会への参加を経て、由金がが積み重なっていく。もう少し、「新たな一步を踏み出せる機に向かって勉強するもいる。また、いろんな人との会話が重なっていくと感じた。いろいろな人との者の男性(4)はやめられず、いつの生活に戻つていかないと感じた。希望は必ずある」と語る。8月の相談交説会で、当事者の男性(4)はやめられず、いつの生活に戻つていかないと感じた。7月から、ワーカーズコープ「おじいちゃんズチャーチ」(東京都新宿区)で実施される介護職員初任者研修に通い始めた。同じく相談交説会から参加した外国人女性とともに計130回通い、10回に満了証を獲得した。

男性は、契約社員としてコンビニエンスストアで働くことだが、口口ナフのなかで契約更新されずに失業。住む場所も失った。今年1月に搬戻し、きちんとSNSメールを送り、生活保護を利用した。だが、学費を支取つた。扶養親族が断ち切られた喜ばしいは「孤独だら